

Barack Obama affirme que les extraterrestres existent



Le 14 février 2026, une courte vidéo devenue virale relance l'un des plus grands mystères de notre époque : **sommes-nous seuls dans l'univers ?** Interrogé par le journaliste **Brian Tyler Cohen**, l'ancien président américain **Barack Obama** a répondu sans détour à une question aussi simple que vertigineuse : « *Les extraterrestres existent-ils ?* »

Sa réponse, à la fois sérieuse et teintée d'humour, a immédiatement provoqué un immense buzz sur les réseaux sociaux.

Une réponse qui fait le tour du monde

À la question directe sur l'existence des extraterrestres, Barack Obama répond :

« Ils existent. Mais je ne les ai pas vus. Et ils ne sont pas cachés dans la zone 51. »

Il ajoute, avec un sourire :

« À moins qu'il n'existe une gigantesque conspiration qui aurait réussi à cacher ça au président des États-Unis. »

Enfin, dans un moment plus léger, il confie que **la toute première question qu'il a posée en arrivant à la Maison-Blanche fut :**

« **Où sont les extraterrestres ?** »

Cette séquence, bien que brève, a suffi à raviver le débat mondial autour de la **présence d'intelligences non humaines** dans notre univers.

Humour politique ou message codé ?

À première vue, cette déclaration peut sembler relever du simple trait d'humour. Pourtant, elle s'inscrit dans un contexte beaucoup plus large.

Depuis plusieurs années, le gouvernement américain reconnaît officiellement l'existence de **phénomènes aériens non identifiés (UAP)**, autrefois appelés OVNI. Des rapports du Pentagone ont admis que certains objets observés ne pouvaient être expliqués ni par des technologies connues, ni par des phénomènes naturels identifiés.

I asked [@BarackObama](#) if aliens are real. pic.twitter.com/ZPw5zT9PfD

— Brian Tyler Cohen (@briantylercohen) [February 14, 2026](#)
